



Que el anuncio de la Navidad sea fuente de alegría, paz y esperanza para nuestras vidas en este nuevo año 2023.

Consejería de Medios de Comunicación

(Redacción, 20/12/2022) Desde la Consejería de Medios de Comunicación de FEREDe y *Actualidad Evangélica*, deseamos a todos nuestros colaboradores, medios de comunicación amigos, suscriptores y seguidores a través de las redes sociales, una muy feliz Navidad y un próspero y bendecido 2023, dando gracias a Dios por vuestra compañía y apoyo durante este 2022 que va concluyendo.

Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz. (Isaías 9:6)

Fuente: Consejería de MMCC de FEREDe / Actualidad Evangélica